

- Im Grenzland zu Hause -

11.11.2010

Jugendabteilung besuchte Bundesligaspiel

Förderverein Uelsener Fußballfreunde unterstützte diese Aktion

gn UELSEN. Am 23. Oktober Fußballabteilung erkennbar, besuchten 321 Spieler, Trainer und Betreuer der Fußballjugendabteilung des SV
Olympia Uelsen das Bundesligaspiel Borussia Mönchengladbach gegen Werder Bremen. Mit insgesamt sechs
Bussen startete man am man vor einem Jahr 8 Toren



Bussen startete man am man vor einem Jahr 8 Toren Samstagmorgen, auch äu- in der Landeshauptstadt, erneut der torreichsten Par- wohnt werden. Unterstützt rem vom Förderverein Uelßerlich im neuen Outfit der konnte diesmal mit 5 Toren tie des Spieltages beige- wurde die Fahrt unter andesener Fußballfreunde.